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2022年度 第２回理事会議事録

1. 日 時 2022 年９月６日（金）18時 00 分～ 18 時 30分 

2. 場 所 JAPAN SPORT OLYMPIC SQUARE３Ｆ 会議室 5 
会場集合およびリモート（Microsoft Teams使用）による併用会議 
 一堂に会するのと同等に意見表明ができることを確認した。 

3. 出席者 ＜理事・監事＞ 
出 席 
藤田直志(会長)、具志堅幸司(副会長)、竹内輝明(副会長)、長谷川洋子(副会長)、       
山本宜史(専務理事)、遠藤幸一(常務理事)、水鳥寿思(常務理事)、田中光(常務理事)、
竹村英明(常務理事)、後藤洋一(常務理事)、米田功(常務理事)、岩瀬史子(常務理事)、
田野邉満(常務理事)、曽我部美佳(常務理事)、萩原智子(理事)、加藤裕之(理事)、川
人亜矢子(理事)、田中理恵(理事)、橋爪みすず(理事)、 
髙橋史安(監事)、小河原慶太(監事) 

理事 19 名・監事 2名 
欠 席 
荒木達雄(副会長)、八木タミー(理事) 、田坂利明(理事) 

3 名 
＜関係者＞ 

    出 席 
守永直人(事務局長)、渡邉榮(アドバイザー)、野村直史(総務部長) 
伊藤直木(男子トランポリン強化本部長)、 

4 名 

4. 議題
審議事項 1 国内競技会 賞金大会申請について
審議事項 2 WCC ソンバトヘイ選手団派遣について（体操男子）
審議事項 3 2022 ジュニアナショナル選手選考について（体操男子）
審議事項 4 世界新体操選手権大会出場について（案）
審議事項 5 全日本新体操選手権大会への推薦選手について（案）
審議事項 6 トランポリン第 36回世界選手権・第 29回世界年齢別大会役員派遣について
審議事項 7 トランポリン第 36回世界選手権・第 29回世界年齢別大会帯同審判について
審議事項 8 第75回全日本新体操選手権大会審判構成（案）
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報告事項 1 夏期競技会でのコロナウィルスによる審判員の変更について
報告事項 2 アスリートデータベース調査について
報告事項 3   各加盟団体事務局の状況調査結果を踏まえた意見交換会

資料報告１  宮崎県体操協会 口座不正使用について 
資料報告２  2026 アジア競技大会（名古屋）における NF担当者 
資料報告３  スイスカップ招待選手・コーチ派遣→コーチ変更 
資料報告４  スイスカップ招待選手・コーチ派遣→コーチ変更  
資料報告５  第 18 期フェアリージャパン POLA 新規加入選手について 
資料報告６  W杯大会出場 選手変更について（案） 
資料報告７  第 77 回国民体育大会新体操審判構成（案）の変更 
資料報告８  第 77 回国民体育大会男子審判編成変更について 

5. 藤田会長ご挨拶 
皆様、こんにちは。本日は、２０２２年度第２回理事会にご出席頂き、有難うございます。  

9 月 14 日ブルガリア・ソフィアにて開催される世界新体操を皮切りに、10 月にはイギリス・リバプールにて 
開催される世界体操、そして東京で開催される第 1回パルクール世界選手権。11月のトランポリンと 
各種世界選手権が開催されてまいります。多くの種目を抱えている日本体操協会にとっては、世界選手権が 
連続して開催されるまさに秋の体操シーズンを迎えます。さらに体操、新体操、トランポリンでは 2024 
パリ・オリンピックの予選会にもなる、大切なシーズンとなります。  
一つでも多くのオリンピック出場権を獲得できるように、協会一丸となって進む必要がございます。  
2024 年にパリ五輪への予選会が今年より始まる今。日本体操協会も立ち止まることなく前進して 
いかなければばなりません。  
その前進を続けるために変革を求めて体操協会も変わってまいります。今回の理事会は、その前進をするための
組織改革の方向性も報告したいと思っております。  
皆さんと活発な議論を行えればと思います。リモートでの開催となりますが、何卒、議事進行にご協力をお願い
致しましてご挨拶とさせて頂きます。  

6. 議長選出  
定款 38条第２項の定めにより、議長は、藤田直志会長が議長に選出された。 

7. 定足数確認  
出席数は現在19名で、開催の定足数である過半数を超えていますので本会議は合法的に成立するこを 
ご報告申し上げます。 
本日は荒木副会長、八木タミー理事、田坂理事の３名が都合により欠席となります。 
その他の会議参加者として、髙橋監事、小河原監事、トランポリン男子の伊藤直木強化本部長が 
ご出席、オブザーバーとして事務局から守永事務局長と渡邉アドバイザー、野村総務部長が参加いたします。 



3 

8. 議事録署名人 
本理事会の議事録につきまして議長の私と、萩原理事にお願いしたいと存じますが、異議があるかたは挙
手をおねがいいたします。 
《挙手なし＝異議なし》 
高橋監事、小河原監事には署名いただくことになっております。 

9. 議事 

審議事項 1 国内競技会 賞金大会申請について
／発表 山本専務理事

スポンサーとの兼ね合いがあり「TACHIKAWA TACHIHI CUP 体操 JAPAN OPEN 2022」 
サブタイトルにしたいと大会主催するシニア連盟より申し出があった。 
対象大会 第 55 回全日本シニア体操競技選手権大会 
強化報奨金 シニア男女優勝チーム 各 20 万円 
         シニア男女個人総合優勝者 各 10 万円 
審議事項 1 は、原案通り全会一致で承認・可決された。 

審議事項2 WCC ソンバトヘイ選手団派遣について（体操男子）
／発表 水鳥常務理事 

目的 トップカテゴリー及びアンダー世代への強化 
大会 ワールドチャレンジカップソンバトヘイ大会 
日程 2022/9/28－2022/10/4 
場所 ハンガリー／ソンバトヘイ 
種目 種目別
費用 協会負担（予算計上済）
選考 大学生強化選手及びユニバシアード日本代表選手代替大会として選考 
審議事項２は、原案通り全会一致で承認・可決された。 

審議事項 3  2022 ジュニアナショナル選手選考について（体操男子）
／発表 水鳥常務理事 

男子体操ジュニアナショナル強化選手を選考 
・U18 選手 大会成績上位者から選考 ※別紙選考方法承認済 
・U15 選手 トライアウト実施による選考 ※別紙選考方法承認済 
審議事項３は、原案通り全会一致で承認・可決された。 

審議事項4  世界新体操選手権大会出場について（案） 
／発表 曽我部常務理事 
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参加選手 団体（フェアリージャパン POLA メンバー）個人強化選手 A,B 
林選手は持ち回りで承認いただいた。 
山本   団長は長谷川先生でよろしいでしょうか。 
曽我部 村田本部長から頂いた際は入ってなかったが、長谷川先生どのようになっていますか 
長谷川 村田本部長から依頼があり、団長ということで承諾している。 
曽我部 わかりました。よろしくお願いします。 
審議事項４は、原案通り全会一致で承認・可決された 

審議事項5 全日本新体操選手権大会への推薦選手について（案）
／発表 曽我部常務理事

推薦大会 第 75 回全日本新体操選手権大会 
推薦選手 鶴田芽生
推薦理由 非常に優れた資質を持った選手であり、日本代表選考会にもシニアに上がる年齢 
        ということで推薦した。 
        高校生が全日本選手権の出場権を得るには、高校選抜大会か全日本ユース 
        選手権大会で上位に入る必要がある。 
        高校選抜大会は入学前に終了、全日本ユース選手権大会は体調不良のため棄権 
        となってしまったため。 
審議事項 5 は、原案通り全会一致で承認・可決された。 

審議事項6 トランポリン第 36回世界選手権・第 29回世界年齢別大会役員派遣について
／発表 伊藤強化本部長

      派遣役員が決定した。 
      開催期間 2022/11/16－11/19 
      派遣期間 2022/11/11－11/21 
      コロナ対策も含めて両大会連続での参加スタッフを多くしている。 

審議事項 6 は、原案通り全会一致で承認・可決された。 

審議事項7 トランポリン第 36回世界選手権・第 29回世界年齢別大会帯同審判について
／発表 後藤常務理事 

      大会   36th FIG Trampolone Gymnastics World Championships 
        開催地 ソフィア、ブルガリア 
      期間   2022/11/16－11/19 

      大会   29th FIG Trampoline Gymnasitics World Group Competitions 
        開催地 ソフィア、ブルガリア 
      期間   2022/11/23－11/26 

審議事項 7 は、原案通り全会一致で承認・可決された。 
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審議事項8 第 75回全日本新体操選手権大会審判構成（案）
／発表 後藤常務理事 

      期間 2022/10/26－10/30 
      会場 高崎アリーナ 
      構成 第 8回常務理事会にて承認 

全国カテゴリー試験より選出 
           都道府県、所属、出身校のバランスの均衝に留意 

審議事項８は、原案通り全会一致で承認・可決された。 

報告事項1 夏期競技会でのコロナウィルスによる審判員の変更について
／発表 後藤常務理事 

      大会直前に陽性反応若しくは方向接触者等により参加不可能となった審判員の変更報告。 
      コロナウィルスの感染者数が高止まりしている状況が続いており、引き続き大会運営に 
      支障が出ないよう審判員の確保に努める。 

報告事項2 アスリートデータベース調査について
／発表 遠藤常務理事 

調査実施の目的 アスリートデータベースの関心度確認 
            意見聴取することにより顔写真提供促進につなげる 
質問内容   １．現状内容についての評価 
         ２．生年月日の公開 
         ３．顔写真の公開 
         ４．その他、自由記述意見 

報告事項3 各加盟団体事務局の状況調査結果を踏まえた意見交換会 
／発表 遠藤常務理事

    主旨 2022 年 5月コンプライアンス違反（協会財産の着服）を受け、各加盟団体の 
        事務局体制について調査、地域委員会、ブロック代表と意見交換する。 

 会長 その意見交換会に参加しました。皆様から率直な意見を聞き、あらためて地方で支えられて 
いる組織であり課題が多くあるということを認識した。皆様と協力しながら解決していきたい。 

議長 以上で、予定している口頭での報告事項はすべて終了致しました。 
その他は資料報告となりますので、お配りした資料をご確認ください。 
皆さんから、その他になにかありますか 
あれば挙手をおねがいします。 

議長 これをもちまして、2022 年度 第 2回理事会を終了致します。 
ご協力誠に有難うございました。 



6 

  以上、議長は、すべての議案の終了を確認し、18 時 30分に閉会を宣言した。 

2022 年９月６日   
議   長   藤 田  直 志 

議事録署名人  萩原  智子 

出 席 監 事  髙 橋  史 安 

小河原  慶 太 


